

Rotary goes PLASTIKFASTEN (10.04.2022 – 16.04.2022)

Der RC Nürnberg-Connect, der EPS-Ambassador-Club für den Distrikt 1880 ist, regt jede und jeden dazu an, sich in der



Karwoche vom 10.04.2022 – 16.04.2022 am Plastikfasten zu beteiligen. Der Tradition des Fastens vor Ostern folgend, soll in dieser Woche so weit wie möglich auf Plastik verzichtet werden. Dadurch werden Sie dazu angeregt, sich mit plastikfreien Alternativen für alltägliche Produkte auseinanderzusetzen und herauszufinden, in welchen Bereichen es bereits leicht oder kaum möglich ist, Plastik zu vermeiden.

Gehen Sie das Plastikfasten gemeinsam als Club an und es wird anschließend sicherlich spannende Diskussionen über die Erfahrungen geben, die Sie in dieser Zeit machen konnten.

Langfristig können wir als Rotarier:innen und Rotaracter:innen einen erheblichen Teil zur Reduktion von Plastikmüll beitragen, indem jede und jeder einmal pro Jahr für eine Woche auf Plastik verzichtet. Beteiligen Sie sich und teilen Ihre Erfahrungen unter **#Rotary goes #Plastikfasten** in den sozialen Netzwerken. Der RC Nürnberg-Connect wird außerdem einen Film erstellen, für den Sie selbstgedrehte Erfahrungsberichte an endplasticsoup@rc-nbg-connect.de schicken können. Unter dieser Mailadresse können Sie den Club außerdem für weitere Informationen kontaktieren.

Weitere Informationen zu EndPlasticSoup:

<https://endplasticsoup.nl/de/>

Unterstützt durch hpm

